

## COMMUNIQUÉ DU MAIRE

Villeneuve d'Ascq le 1<sup>er</sup> avril 2025

---

### **Création d'un nouveau service municipal**

**La Ville de Villeneuve d'Ascq a mis en place au Château de Flers le 1<sup>er</sup> avril 2025 un nouveau service municipal qui s'occupera de ses Relations Internationales et Européennes ainsi que du Tourisme de Proximité en lien avec l'Office de tourisme de la MEL.**

Avec ses sites universitaires et leurs milliers d'étudiants venus des quatre coins du monde, les Jeux Olympiques de 2024 avec les épreuves de basket et de handball qui nous ont valu 1,3 millions de visiteurs, ses nombreux concerts à la Decathlon Arena, ses jumelages et bien d'autres grands événements sportifs, éducatifs et culturels qui s'y déroulent sans oublier les grandes entreprises qui y ont leurs sièges, **les coopérations, les partenariats, les solidarités internationales et européennes sont indéniablement au cœur des préoccupations et des activités de Villeneuve d'Ascq en assurant ainsi son rayonnement et son attractivité.**

En ces temps plus que « troublés », il est apparu nécessaire de réaffirmer notre volonté de poursuivre, voire de développer, cette dimension internationale et européenne, ce que ce nouveau service permettra en accompagnant tous les projets existants et tous ceux actuellement en gestation en ces domaines.

**En matière de Tourisme de proximité**, il s'agit de pérenniser les événements festifs et populaires en lien avec les associations qui les portent et de continuer d'apporter un soutien à ces événements ou à de nouvelles initiatives.

En lien avec les autres services municipaux, ce service aidera ainsi à la valorisation de toutes les activités villeneuvoises liées au « tourisme de proximité » dans les domaines de la culture, du sport, de la nature, de l'alimentation de proximité, des fêtes populaires traditionnelles... une démarche qui se double d'une volonté de développer des coopérations renforcées avec les communes voisines qui souhaitent s'y inscrire en nous faisant partager la connaissance de leurs propres événements.

Enfin, l'Office de Tourisme de Villeneuve d'Ascq s'étant effacé à cette même date pour laisser place à une antenne de l'Office du Tourisme Métropolitain, cette antenne sera ouverte tous les mercredis au Château de Flers avec comme « vocation première » de promouvoir le territoire métropolitain en lien étroit bien sûr avec notre Ville qui y contribue largement.

**Gérard Caudron**  
Maire  
Vice-Président de la MEL